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Dear Ladies and Gentlemen, Dear Clients,
Rennotte-Riot is pleased to present its collection of twentieth-century (Art Nouveau and Art Deco) 
brass furniture mounts and decorative elements.
Enabling you to create, complete and/or replace missing or damaged elements, these bronzes will 
give your period furniture new vitality.
Our pieces are reproduced from designs chased with the utmost skill, and in most cases cast using 
the lost-wax method. A sign of quality, this process allows for the faithful reproduction of intricate 
details.
Our bronze elements are shown at half-scale* (except photos in perspective) and are sold polished.
Besides a complete range of bronze elements, Rennotte-Riot has a surface treatment workshop 
dedicated to bronze surface decoration including gold varnishing, gilding, silvering, chrome and nickel 
surfacing, etc. If you wish to add lustre to your bronzes, please contact us. 

Prices are available on our website: www.rennotte.com

* Photos are shown half-scale but production can vary +/- 2 % depending on fabrication
* All reproduction partial or otherwise is prohibited

Mesdames, Messieurs, chers clients, 

Les établissements Rennotte Riot vous présentent  leur collection de bronzes d’ameublement 
et de décoration  pour le mobilier des Arts du XXe siècle (Art nouveau et Art décoratif).
Ces bronzes vous permettront de créer, de compléter et/ou de remplacer les éléments manquants ou 
abimés sur vos meubles d’époque et ainsi de leur redonner vie.
Nos références, copiées à partir de modèles ciselés avec le plus grand soin, sont reproduites 
principalement par la technique de la cire perdue. Cette technique permet une fidèle reproduction 
des détails et est gage de qualité.
Nos bronzes sont présentés à l’échelle 1/2* (sauf les photos en perspective) et sont vendus polis.
En plus de vous proposer une gamme complète, les établissements Rennotte Riot disposent 
d’un atelier dédié au traitement de surface pour réaliser les décors des bronzes,  tels que le verni or, 
la dorure, l’argenture, le chromage, le nickel, etc. Si vous souhaitez donner de l’éclat à vos bronzes, 
n’hésitez pas à nous contacter pour connaître les possibilités de traitement de surface.
Nos tarifs sont disponibles sur notre site web : www.rennotte.com

* Les photographies sont présentées à l’échelle 1/2 mais nos produits peuvent varier selon la fabrication de +/- 2 %
* Toute reproduction même partielle est interdite 

Avant-propos
foreword



L’Art nouveau, mouvement artistique de la fin du XIXe et du début du XXe siècle, s’appuie sur 
l’esthétique des lignes courbes. Il se caractérise par l’inventivité et la présence de rythme, 
couleur, ornementation, inspirées de la faune et de la flore.
À l’inverse, l’Art décoratif, mouvement artistique des années 1920, utilise les formes 
géométriques à des fins décoratives. Le style, dont les mots d’ordre sont symétrie et sobriété, 
est clairement identifiable grâce à la simplicité de ses lignes. 

A rt Nouveau, a style that flourished during the late nineteenth and early twentieth centuries, 
is based on the aesthetic principle of the curved line. The style, with its characteristic rhythm, 
colour and ornamentation inspired from nature’s flora and fauna, is distinctively imaginative.
By contrast, Art Deco, which emerged in the 1920s, uses geometric shapes as the basis for its 
designs. Characterized by symmetry and simplicity, the style is easily recognizable due to its 
streamline nature.
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Scale 1/2 Echelle 1/2
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Scale 1/2 Echelle 1/2

escutcheons

3955 F 3969 F AL 15423968 F3954 F 3839 F
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AL 1231

3835 F

3866 F

AL 1130

3868 F

3869 F 

3840 F AL 1763
JR 3801

AL 1313AL 2096

AL 1764
JR 3803   

3867 F 
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Echelle 1/2 Scale 1/2

PLA AL 1814PLA AL 1814 
PO 1815

3838 F 3833 F3838A F AL 1178

PLA  AL 764-PO AL 765 PLA AL 764-PO AL 765

poignées fixes 
(avec ou sans entrée)

3815 F
3816 F

Fixed Handles
(with or without escutcheons)
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Echelle 1/2 Scale 1/2
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Echelle 1/2 Scale 1/2

3329 F3328 F
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3877 F

3878 F 3847 F

3846 F
3845 F

AL 1801

3879 F

3915 F 3916 F 3917 F 3802 F
AL 1767
JR 3800

PLA 3861 F
PO 3860 F

PLA 3859F
PO 3858 F

PLA 3857 F
PO 3856 F

PLA 3855 F
PO 3854 F

AL 2084 AL 1707

3836 F 3953 BF 3841 F AL 1225 AL 1728AL 1224AL 2397
JR 3881

AL 1766

Pendants et anneaux

Pendings and rings

AL 1241 AL 2083

 AL 1768 9988 F
Boulon 
simple

Attention, les boulons sont vendus séparémentBe careful, bolts are sold separately
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Scale 1/2 Echelle 1/2

plaques et poignées

plates and handles
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PO 3902 F

PLA 3900 F 
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PLA 3943 F 
PO 3945 F
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Scale 1/2 Echelle 1/2

Rosaces, sabots et frises
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Echelle 1/2 Scale 1/2

AL 539
JR 3870 F

AL 538
JR 3871 F

AL 537
JR 3872 F

9926 F 9925 F 9924 F 9923 F

10071 F

68
 m

m

19

CH5 de 27

41
 m

m

31

CH5 de 22

32
 m

m

26

91
m

m

9996 F

28 mm

84
m

m

9995 F

28 mm



notes

Rennotte 
Riot

since 1860



Photographies et conception graphique : Stéphanie Lefebvre 
Photogravure : Philippe Guilvard

Impression : Expression II
Mai 2013



Rennotte 
Riot

depuis 1860

Rennotte Riot est un atelier de restauration et de création d’objets d’art (pendules, luminaires...), 
de traitement de surface et patine (dorure, argenture...) ainsi qu’un magasin historique de bronzes 
d’ameublement et de décorations de style.
Notre établissement de 900 m2, entièrement dédié au métier du bronze, vous accueille pour répondre 
à vos besoins les plus précis. Nous restons à votre disposition pour tout renseignement technique et 
commercial. www.rennotte.com

R ennotte Riot offers services for the restoration and creation of decorative objects (clocks, light-
ing...), surface finishing and patination (gold and silver gilding...) as well as an historic shop 
featuring period bronze furniture mounts and decorative elements.
With over 9600 sq. ft. of premises solely dedicated to the craft of bronze, Rennotte Riot is available to 
respond to your most specific needs. Please don’t hesitate to contact us for technical or sales
assistance or visit our website at www.rennotte.com.

162,  rue de Paris
94220 Charenton-le-Pont

Tél. : +33(0)1 48 93 22 73
Fax : +33(0)1 48 93 52 28
Mail : rennotte@wanadoo.fr

Site : www.rennotte.com 
M° : Liberté (ligne 8) 
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Bd périphérique
Rue de Paris

Porte de
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ParisParis


